RECOMMANDATIONS

O Marie, toute-puissance suppliante, intercédez pour nous.

Nos intentions restent à peu près les mêmes que celles des mois précédents, avec cette différence toutefois qu'elles nous arrivent toujours de plus en plus nombreuses. Aussi renonçons-nous à la tâche d'en cataloguer chaque mois une liste complète et détaillée.

Nous croyons pouvoir satisfaire tous ceux qui ont recours à la Vierge du Cap en déposant leurs intentions à ses pieds et en les appuyant de nos prières privées et publiques.

Nous ne pouvons néanmoins résister au besoin d'en livrer quel-

ques-unes à la publicité, à titre de modèles à imfter :

"O Notre-Dame du T. S. Rosaire, santé des infirmes, et Protectrice de ceux qui souffrent, je me jette à vos genoux pour vous demander ma guérison... Je suis jeune, et j'ai besoin de ma santé pour servir le Bon Dieu. Si vous me guérissez, je vous promets de m'abonner à vos Annales pour la vie, de l'y publier et de faire chanter trois grand'messes d'action de grâces. De plus, je promets d'acheter la statue de N. D. du T. S. Rosaire qui sera installée dans notre nouvelle église. Enfin, je ferai un pèlerinage au Sanctuaire du Cap-de-laMadeleine".

"Avec une confiance sans borne, je vous demande, ô N. D. du T. S. Rosaire, une grande faveur : le retour, sains et saufs, de mon mari et de deux frères partis en guerre au secours de la Patrie. En reconnaissance, je promets de faire insérer dans les Annales et de faire une offende au Sanctuaire du Car"

de faire une offrande au Sanctuaire du Cap".

Une femme française de Baie Ellis, Anticosti

"Je recommende aux prières de N. D. du T. S. Rosaire un enfant qui manifeste le désir de se faire prêtre, afin que nous trouvions les moyens de le faire instruire".

Une mère de famille de Fabre, Témiscaming. "Je demande des prières pour mon petit garçon, âgé de 13 ans, qui se trouve un peu dans l'obligation de décider de sa vocation".

Une mère de famille de Ste Anne des Monts.

"Je demande à Notre Dame du Cap de bien vouloir me guérir de ma paralysie; assez, du moins, pour que je puisse me servir seule et marcher. Je lui promets, en retour, de publier ma guérison et de faire une offrande".

"S'il vous plaît, recommandez aux prières un ivrogne endurci qui néglige ses devoirs religieux et donne de mauvais exemples à ses enfants".

Une abonnée.

LE SECRETAIRE.